

KIM

Ratusan Santri dari 23 Madrasah dan Pesantren Payakumbuh Ikuti Pawai Alegoris pada Hari Santri Nasional

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID

Oct 21, 2024 - 22:50



Payakumbuh—Semarak Hari Santri Nasional tahun Tahun 2024 semakin terasa dengan digelarnya pawai alegoris yang diikuti ratusan santri dari 23 madrasah dan pondok pesantren di Kota Payakumbuh.

Kegiatan yang dilepas langsung oleh Pj Wali Kota Payakumbuh diwakili Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Payakumbuh Rida Ananda ini menjadi bukti nyata kontribusi santri dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Dalam sambutannya, Rida menyampaikan apresiasi atas partisipasi seluruh santri dalam memeriahkan Hari Santri Nasional.

"Pawai ini bukan hanya sekadar kegiatan seremonial, tetapi juga menjadi ajang untuk menunjukkan rasa syukur atas semangat para pahlawan santri," ucap Rida di Halaman Balai Kota Payakumbuh, Senin (21/10/2024).

Dikatakan Rida, Pemko berkomitmen mendorong para santri untuk menunjukkan potensi mereka demi terciptanya generasi yang unggul dan berakhlak mulia.

"Mari kita jadikan momen ini sebagai sarana untuk saling belajar, berbagi pengalaman, dan mempererat tali silaturahmi di antara kita," katanya lagi.

Ia juga mengajak seluruh warga Payakumbuh, khususnya para santri, untuk merayakan Hari Santri dengan cara yang positif sekaligus menjadi ajang kebersamaan yang mengingatkan akan pentingnya persatuan dan peran santri dalam sejarah bangsa.

"Kami berharap acara ini dapat menjadi contoh bagaimana kita dapat memperingati hari besar keagamaan dengan cara yang kreatif, bermanfaat, dan menyenangkan," imbuhnya.

"Selamat Hari Santri Nasional, menyambut juang merengkuh masa depan, mudah-mudahan ananda betul-betul menjadi santriwan dan santriwati yang berakhlak mulia dan berguna bagi agama, nusa, dan bangsa," pungkasnya seraya melepas secara resmi rombongan tersebut.

Turut hadir Kakan Kemenag Kota Payakumbuh Hedri Yazid beserta jajaran, Dandim 0306/50 Kota Letkol Inf Ucok Namara, Staf Ahli Herlina, Kabag Kesra Efrizal, dan para guru madrasah/pondok se-Kota Payakumbuh. (**).